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BIENESTAR 
PROFESORAL 

Comité: 
COORDINADOR DE 
REPRESENTANTES PROFESORALES  

No: 021  Páginas 4 

Lugar:   SALÓN DEL CONSEJO  
Fecha:  
Agosto 27 
de 2014  

  
Hora 

Inicio: 
 12:00 M 

 

Objetivos:  

 
Asistentes con voto   Asistentes con voto  

1. Pedro Antonio Prieto, Representante 
Consejo Superior - Principal 

SI  12. 

Gustavo de J. Echeverry. 

Representante Suplente – Facultad de 

Salud. NO 

2. Mercedes Salcedo C., Representante 
Consejo Superior - Suplente 

SI  

13. 

César Alonso Valenzuela, 

Representante Facultad de Ciencias 

Naturales y Exactas – Principal NO 3. Pedro R. Sarmiento, Representante 
Consejo Académico - Principal 

SE 

EXCUSÓ 
 

4. Hilda Graciela Ortiz,  Representante 
Consejo Académico - Suplente 

SI  14. James Montoya Lerma, Representante 

Facultad de Ciencias Naturales y 

Exactas – Suplente 

NO 

5. 
 
José Joaquín Bayona, Representante 
Consejo Académico - Principal 

SI  15. 
Roberto Behar, Representante Facultad 

de Ingeniería - Principal 
NO 

6. 

Luis Aurelio Ordoñez Burbano, 

Representante Consejo Académico – 

Suplente SI 
 16. 

Armando Oprobio, Representante 

Facultad de Ingeniería - Suplente 
SI 

7. 
Guillermo Mejía, Representante -

Facultad de Artes Integradas, Principal NO 
 17. 

Mónica García Solarte. Representante 

Suplente- Fac. Ciencias de la Admón.  
NO 

8. 

Javier Mauricio Reyes, Representante 

Consejo Fac. de Artes Integradas - 

Suplente SI 
 18. 

Beatriz Guzmán Marín, Presidenta 

ASPUVALLE 
SI 

9. 

Diana Marcela Jiménez Restrepo, 

Representante Facultad de Ciencias 

Sociales y Económicas - Principal NO 
 19. 

Edilberto Montaño, Junta 

Administradora del Servicio de Salud - 

Invitado 

NO 

10. 

Sandra Patricia Martínez, 

Representante Facultad de Ciencias 

Sociales y Económicas - Suplente 
SE 

EXCUSÓ 

 20.   

11. Jesús Felipe García, representante 

principal, Facultad de Salud. 
SI 

 21. 
 

 

 
Agenda 

 

1. 
Verificación del quórum y aprobación del 
Acta No. 019 de Junio 25 del 2014 y la 020 
de Agosto del 2014. 

2. 
Informes 
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3. Análisis del Foro de Políticas Públicas. 4. Varios  

 

Desarrollo de la Reunión:  

 
1. VERIFICACION DEL QUORUM Y APROBACION DEL ACTA No. 019 DE JUNIO 25/2014 y 020 DE   
AGOSTO 20/2014 
 
El Acta No. 019 de Junio 25/2014, se esperan hagan llegar sus observaciones y/o correcciones por correo 
electrónico.   Se hace lectura del borrador del Acta No. 020 de agosto 27/2014  y  se aprueba.     
 

2. INFORMES 

El Prof. José Joaquín Bayona manifiesta formalmente excusas, tuvo un lapsus, razón por la cual no asistió al 

Foro de Políticas Públicas del martes 26 de agosto/2014.   Informa que dedicará tiempo con el objetivo de 

ponerse al día, ya que es una situación que le genera incomodidad el ser representante profesoral y hacer 

parte de la lista de docentes deudores por trabajo de grado, ya que desde la terminación del Doctorado en el 

año 2009, ha asumido la Dirección de un Programa. 

3. ANÀLISIS DEL FORO DE POLÌTICAS PÙBLICAS 

Los miembros de CORPUV coinciden en que el balance del Foro de Políticas Públicas realizado el martes 26 

de agosto/2014, es bueno, hubo mayor asistencia de estudiantes que de profesores, se aprovechó la 

flexibilidad académica. 

El Prof. Pedro Prieto manifiesta que se enviara una nota de agradecimiento a la Viceministra de Educación, al 

Rector y a cada uno de los ponentes que permitieron la realización de este importante Foro.  Agradece la 

colaboración logística de Aspuvalle.  Uno de los compromisos del Foro en Cali fue hacer una relatoría corta 

que se remitirá a los docentes.  La idea es realizar el Encuentro Regional del Suroccidente, aproximadamente 

a finales de septiembre o principios de octubre. 

El Prof. José Joaquín Bayona informa que recibió solicitud de la representante estudiantil Angie Camacho de 

ser tenidos en cuenta para la organización en próximos eventos de este tipo.   Se acoge la propuesta, agrega 

el Prof. Pedro Prieto que le remitió un correo electrónico con esta información. 

El Prof. Luis Aurelio Ordoñez expresa su incomodidad por la información  que se encuentra en la página de la 

Universidad sobre el Foro de Políticas Públicas que hace la Oficina de Comunicaciones de la Universidad, 

fueron omitidos el Prof. Felipe García y él.   Mañana en el Consejo Académico dará a conocer su punto de 

vista sobre el mensaje de este Foro.          

El Prof. Pedro Prieto manifiesta que todas las ponencias se colocarán en la página web de CORPUV.   Se 

solicitará formalmente las aclaraciones a la Oficina de Comunicaciones de la Universidad. 

La Prof. Beatriz Guzmán propone que se haga difusión a través de los medios de comunicación del 

pensamiento del profesorado de la Universidad del Valle con respecto al Acuerdo por lo Superior 2034.   Se 

acoge la propuesta, se decide contactar a docentes como Enrique Lara y Demetrio Arabia para que a través 

de sus programas en televisión se pueda hacer esta labor, además que la discusión se debe hacer en los 

Consejos de Facultad e Instituto. 

El Prof. José Joaquín Bayona hará las labores de Jefe de Prensa para esta labor y los Profesores Pedro 

Prieto, Luis Aurelio Ordoñez y Felipe García asistirán a los medios de comunicación.  
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Desarrollo de la Reunión:  

El Prof. Pedro Prieto expresa que el compromiso de CORPUV es trabajar en los Claustros, pero la labor 

nacional  es una responsabilidad de ASPU que debe hacer un pronunciamiento escrito y darlo a conocer.   

Una pronunciación escrita y pública e inclusive remitirla a la nueva Ministra de Educación Nacional, Dra. Gina 

Parody.   

4. VARIOS 

SITUACION FINANCIERA DE LA UNIVERSIDAD 

El Prof. Pedro Prieto expresa que en el Consejo Superior se nombró una Comisión para el estudio de la 

situación financiera de la Universidad.    Propone invitar al Dr. Iván Enrique Ramos, Rector a la reunión de 

Corpuv del miércoles 3 de septiembre/2014 con el fin de que dé a conocer la real situación financiera de la 

Universidad, para qué la Comisión y cuál es su conformación.   Se acoge la propuesta, se enviará 

formalmente la invitación al señor Rector. 

SE DISCUTE LA PROPUESTA DE RESOLUCIÓN DE RECTORÍA NO. 2.488 DE AGOSTO 1/2014 SOBRE 

GASTOS DE REPRESENTACIÓN PARA GASTOS ACADÉMICO-ADMINISTRATIVOS 

El Prof. Felipe García manifiesta su inquietud frente a la aplicación de la Universidad del Decreto 1279, por 

qué  después de 12 años de estarse aplicando, se decide que se debe escoger entre el salario y los gastos 

representados en los cargos académicos-administrativos. 

La Prof. Hilda Graciela Ortiz informa que en el Consejo Académico de la semana pasada los representantes 

profesorales expresaron su inconformidad por la expedición de la Resolución de cargos académico 

administrativo.   Además se solicitó un informe de la situación financiera y de los predios de la Universidad. 

El Prof. José Joaquín Bayona manifiesta que el Rector expresó que ésta era un solo un acto administrativo, 

que se suspendería su aplicación hasta octubre de 2014, conformar una Comisión  de la cual harán parte los 

representantes profesorales al Consejo Académico.   Expresa querer hacer parte de esa Comisión, en la que 

llevará la posición del profesorado.   Se acoge la propuesta, se enviará formalmente al Rector esa decisión de 

que el Prof. José Joaquín Bayona hará parte de la Comisión para el estudio de la Resolución.   

El Prof. Felipe García propone hacer un comunicado solicitando la derogación de esta Resolución.   Se acoge 

esta propuesta, el Prof. Pedro Prieto enviará el borrador del mismo para que hagan observaciones y 

aclarando que la representación profesoral no tuvo participación en la expedición de esta Resolución y se 

envíe mañana al profesorado.    

El Prof. Armando Orobio informa que ayer en el Consejo de Facultad de Ingeniería se discutió el tema, una de 

las propuestas que tuvo mayor acogida es que los gastos de representación sean acordes con el tamaño de 

las unidades académicas, la Facultad de Ingeniería expedirá un comunicado. 

El Prof. Luis Aurelio Ordoñez informa que está enviando sus comunicados en el Boletín de la Facultad de 

Ciencias de la Administración, pues su compromiso es con el profesorado de su Facultad y remitió su posición 

con respecto a esta Resolución, agrega que CORPUV debe ser independiente. 

Se decide organizar un claustro integrado entre las Facultades de Salud y Ciencias de la Administración para 

tratar temas como terrenos, parqueadero y seguridad. 

El Prof. Pedro Prieto solicitará a la Oficina de Planeación y Desarrollo Institucional la última versión del Plan 

de Desarrollo. 
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Desarrollo de la Reunión:  

 

Siendo las 2:30 p.m se termina la reunión. 
 
 

 

 

Compromisos 
     Iniciar con un Verbo 

Responsable 
Fecha 

Programada 
Fecha 

Ejecutada 

1.       

2.         

3.      

4.      

5.          

 

E
la

b
o

ró
 Nombre: Ilse Adriana Moreno 

C
o

p
ia

s
 1.  

A
p

ro
b

ó
 Nombre: Prof. Pedro A. Prieto 

Firma: 2.  Firma: 

 


